

La Provence



Opération de contrôle dans le massif de la Côte bleue. Hier, dans le massif de la Côte bleue, une importante opération de contrôle s'est déroulée en coopération avec la gendarmerie, les polices municipales des différentes communes du territoire, l'Office national des forêts, l'Office français de la biodiversité. Elle a ainsi permis de mettre un coup d'arrêt à plusieurs sorties illégales de motocross et quads. La circulation des véhicules motorisés dans les espaces naturels est interdite. Une douzaine de verbalisations ont donc été dressées et dix véhicules ont été mis en fourrière. Retrouvez notre reportage, demain, dans *La Provence*.

/PHOTO AT

Opération de contrôle dans les massifs

Article du journal La Provence

Véhicules motorisés non autorisés



29 Mars

2021

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Travaux. Des travaux de réfection partielle des enrobés vont être réalisés le 31 mars et le 1er avril sur l'avenue Pierre Sémard (sous les grands pins). La circulation sera gérée par feux de chantiers, il sera donc conseillé, pour accéder au centre-ville, d'emprunter l'avenue de la première DFL et la route Bleue.



29 Mars
2021

Annnonce travaux

Article du journal La Provence

Avenue Pierre Sémard

La Provence

CARRY-LE-ROUET

● **Travaux.** Des travaux de réfection partielle des enrobés vont être réalisés le 31 mars et le 1er avril sur l'avenue Pierre Sé-mard (sous les grands pins). La circulation sera gérée par feux de chantiers, il sera donc conseillé, pour accéder au centre-ville, d'emprunter l'avenue de la première DFL et la route Bleue.

Annnonce travaux

Article du journal La Provence

Avenue Pierre Sé-mard



30 Mars

2021

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Travaux.** Des travaux de renouvellement de la canalisation et des branchements d'eau potable sur l'avenue Chanteperdrix sont réalisés jusqu'au 15 avril. La circulation est autorisée à double sens durant toute la durée des travaux. Le stationnement sera interdit au droit des travaux en fonction de l'avancement du chantier.

Annonce travaux

Article du journal La Provence

Avenue Chanteperdrix



1er Avril

2021